8月25日(金) 開催済 八幡公民館2階講堂 参加者19名

エネルギー価格高騰の今、考えてみましょう



講師:柿崎 久 氏(八幡)

《プロフィール》

信州大学工学部を卒業後、7年間民間企業に勤務し、 長野県職員となる。公害、廃棄物、環境アセスメントなど を担当して、公害課長、消防学校長、衛生公害研究所 (現在の環境保全研究所)長を務め、定年退職となる。そ の後、日本赤十字社長野県支部、長野市任期付職員とし て勤務する。平成22年から、NPO 法人 CO2 バンクに 入り、長野県の家庭の省エネ事業に省エネアドバイザー として携わる。平成23年、財団法人省エネルギーセンタ ーの家庭の省エネエキスパート【診断・指導級】に認定さ れ、家庭の省エネの推進に努めている。

一方、県職を退職後、地域の環境保全に関わり、千曲 市の環境基本計画策定市民委員として計画策定をする とともに、計画推進の市民活動グループとして環境市民 会議を立ち上げ活動している。

現在、千曲市社会福祉協議会八幡支部長を務める。

《日時》8月25日(金)

《参加者》19名

環境問題や省エネに関するお話を、スライドを見ながら聞きました。エネルギー価格が高騰する昨今では、家電の使い方ひとつで電気の使用量や金額が変わってきます。また温暖化とともに、限られた資源である電気やガスの使い方を、ひとりひとりが考えていかなければいけない時代に来ています。

珈琲福祉ボランティア「バリスタ千曲・チャオ!」さんに淹れていただいたおいしいアイスコーヒーを飲みながら、大変ためになるお話を伺うことができました。

